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gono all'esecuzione dei lavori della boni-
fica Mora-Livelli, in provincia di Padova, 
lavori che da • tempo dovrebbero essere 
già iniziati, e ciò anche per dar lavoro a 
parecchie centinaia di lavoratori dei co-
muni di Sant'Urbano, Barbina, ecc., che 
da vario tempo sono disoccupati, e che 
attualmente si trovano in una situazione 
dolorosissima. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Furian ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare 
il presidente del Consiglio dei ministri 
ministro dell'interno, e il ministro dei 
lavori pubblici, per sapere, se non credano 
istituire presso la Prefettura di Messina 
un ufficio speciale delle polizze d'indennità 
ai proprietari espropriati onde procedere 
rapidamente alla liquidazione di ben 42 mi-
la polizze rappresentanti un valore di pa-
recchi milioni. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Colonna diCesarò ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare 
il ministro delle finanze, per sapere -
premesso che il decreto luogotenenziale 
6 maggio 1920, n. 769, estendeva le di-
sposizioni della legge 11 dicembre 1920, 
n. 863, non solo sul limite della tassa 
ma anche nella portata dell'applicazione 
d'essa. 

« Che però è rimasto fermo il disposto 
dell'articolo 2 della legge concernente la 
speciale erogazione del gettito della tassa 
e la contabilità speciale. Che ora molti 
comuni, dove siavi qualche soggiorno di 
forestieri, vanno votando la tassa al solo 
fine di rafforzare il bilancio - con quali 
criteri egli intende che sia applicata la 
legge, ed in ispecie se ritiene chei comuni 
possano valersi del gettito della tassa sui 
forestieri come di qualsiasi altro tributo 
o se debbano erogarsi esclusivamente nei 
sensi della legge del 1910. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« E osati ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell'interno, per sapere se, a modi-
fica di quanto fu stabilito col decreto luo-
gotenenziale n. 950, 29 maggio 1919, non 
riconosca urgente accrescere l'indennità 
di presenza dei membri delle Giunte 
provinciali amministrative, concedendo 
pure ai medesimi il rimborso delle spese 

di viaggio, ' per la considerazione che le 
limitazioni stabilite da quel decreto-legge 
rendono impossibile ai membri delle Giunte 
provinciali amministrative, specie se ope-
rai, di prestare la doverosa attività alla 
carica arenando per tal modo tutto il fun-
zionamento amministrativo dei comuni. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

Momigliano Riccardo, Spagnoli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-

• nistro dell'interno, e il ministro dell'istru-
zione pubblica, per sapere se ritengano le-
cita ed opportuna la disposizione del sin-
daco di Spilamberto (provincia di Mode-
na) autorizzata anche da quel Eegio ispet-
tore scolastico provinciale per la quale è 
stato « proibito assolutamente agli alunni 
di portare nelle scuole qualsiasi distintivo 
rosso o tricolore » vietando agli alunni 
di fregiarsi del distintivo nazionale ed 
equiparando questo con quello particolare 
ad un partito sovversivo. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Casoli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare 
il presidente del Consiglio dei ministri, 
ministro dell'interno, per sapere se non 
ritenga giusto e conveniente affrettare 
proposte per la sistemazione del personale 
tecnico delle industrie carcerarie e ciò* 
non solo per ragioni di equità ma ad as-
sicurare allo Stato personale competente 
e produttivo impedendo che questo per 
ragioni evidenti non sia assorbito dall'in-
dustria privata. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Gasoli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare 
il ministro della guerra e il ministro del 
tesoro, per sapere se, non ritengano equo 
sollecitare la statizzazione del personale 
famigliare delle scuole militari con prov-
vedimento che avrebbe ben modeste ri-
percussioni finanziarie e che varrebbe ad 
assicurare l'avvenire e la tranquillità di 
benemeriti funzionari dell'Amministra-
zione militare dello Stato. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Casoli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sa-
pere se non ritenga giusto che delle age-
volazioni concesse ai militari che inter-


